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Protokoll der AStA-Sitzung 

Vom 26.04.2022 

 

 

Beginn der Sitzung: 18:08 Uhr 

 

 

Anwesend: Hanting Kui (IT) (ab 18:23), Marta Stoinska (HoPo), Jinmeng Wang (SKU), 

Arnim Bogatzki (SKU), Marie-Anne Engelskirchen (1.Vorsitz) Luisa Ketelhut/ Janne Bittner 

(StuPa-Präsidium), Belinda Wißmann (FaSa), Maria Keil (Soziales), Sarah Heidrich 

(Finanzen) 

 

Entschuldigt: - 

 

Unentschuldigt: -  

 

Gäste: Mike Carla (StuPa) 

 

 

Tagesordnung: 

 

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit & Tagesordnung 

2. Protokoll  

3. Mitteilungen und Fragen 

4. Nachbesprechung Willkommenswoche 

5. Klausurtagung AStA 

6. Organisatorisches 

7. Verschiedenes 

 

TOP 1 (Beschlussfähigkeit & Tagesordnung): 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt und die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

 

TOP 2 (Protokoll): 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird nachträglich angenommen.  

 

TOP 3 (Mitteilungen und Fragen): 

 

Gäste: keine Mitteilungen 

 

Sarah Heidrich (Finanzen): Ein Termin mit der VR-Bank wurde festgelegt, um die 

Konditionen zu eventuellen Konten dort zu besprechen. Das StuPa-Präsidium erkundigt sich 

nach der Bezahlung für den Finanzvortrag #easymoney. Alle Mitglieder des AStA einigen 

sich, dass der Referent 500€ bekommt. 

 

Arnim Bogatzki (SKU): Arnim berichtet, dass die Zangen und Besen für die 

Müllsammelaktion am 07. Mai 2022 bereitgestellt werden, die Kehrmaschine kann nicht 

benutzt werden. Außerdem berichtet er, dass der FTSK ein eigenes Team beim Stadtradeln 

hat, sodass Studierende daran teilnehmen können. Diese Aktion soll auch auf den sozialen 

Medien beworben werden.  
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Jinmeng Wang (SKU): Die Erlaubnis für die Nutzung der Universitätsräume für die 

Kulturkurse muss von Mainz ausgestellt werden, darauf wird noch gewartet. 

 

Janne Bittner (StuPa-Präsidium): Die Spendendokumente für das Projekt des HCM 

„Fitnesspark“ wurden von den Beteiligten unterschrieben. Es kann nun mit der 

Sponsorensuche begonnen werden.  

 

Luisa Ketelhut (StuPa-Präsidium): Bei dem Besuch der Tafel wurde festgestellt, dass keine 

wechselnden Teams der studentischen Gremien zur Aushilfe gebraucht werden. Jedoch 

könnten einige Studierende bei der Lieferung von Lebensmitteln an Senioren helfen, die 

Einzelheiten werden noch besprochen. Am Sonntag findet die Klausurtagung des StuPa statt. 

 

Belinda Wißmann (FaSa): Es werden einige Konviabende geplant und die nächste ZeFaR-

Sitzung soll online stattfinden. 

 

Marta Stoinska (HoPo): keine Mitteilungen 

 

Maria Keil (Soziales): Im Sommersemester kann keine Blutspende am FTSK stattfinden. 

 

Hanting Kui (IT): Das EDV-Postfach wird seinen Namen behalten.  

 

Marie-Anne Engelskirchen (Vorsitz): Die Merch-Designs wurden zur Abnahme nach Mainz 

geschickt. Am 27.04.2022 findet ein Treffen bezüglich der Hilfe für ukrainische Geflüchtete 

im Stadthaus statt, Maria Keil und Adina Wegner nehmen als studentische Vertreterinnen teil. 

Die Kulturkurse sollen für junge Geflüchtete aus der Ukraine geöffnet werden, sobald sie 

stattfinden können. Zur Absolventenfeier am 13. 05.2022 sollen die studentischen Gremien 

einen Sektausschank machen. Der Schichtplan dazu wird noch rumgeschickt. Am 31.05.2022 

findet die Jubiläumsfeier des FTSK statt, an diesem Tag fallen ab 11:00 Uhr alle 

Veranstaltungen aus.  

 

Pause: 19:40 – 19:52 Uhr 

 

TOP 4 (Nachbesprechung Willkommenswoche):  

Die Willkommenswoche fand vom 21.04.2022 bis zum 24.04.2022 statt. Belinda berichtet, 

dass diese bei den Studis gut angekommen ist. 

 

TOP 5 (AStA Klausurtagung): 

Die möglichen Termine und Aktivitäten werden besprochen. 

 

TOP 6 (Organisatorisches): Anne berichtet, dass sie Listen für Müll-, Protokoll- und 

Spüldienst hochladen wird.  

 

TOP 7 (Verschiedenes): - 

 

Ende der Sitzung: 19:57 Uhr 

 

Protokollantin: Marta Stoinska  

 

 

1. Vorsitz: __________________________ 


